

Sport-Thieme Steuerung „TouchControl“ für Snoezelen-Räume

Vielen Dank, dass Sie sich für dieses Produkt entschieden haben!

Damit Sie viel Freude an diesem Produkt haben und die Sicherheit gewährleistet ist, sollten Sie diese Anleitung vor dem Gebrauch zunächst vollständig durchlesen. Bewahren Sie die Anleitung gut auf. Für Fragen und Wünsche stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.



Inhalt

Leitfaden zur Snoezelen-Hardware	3
Kompatible Geräte	3
Installation des WLAN-Dongles.....	3
Zuweisung der Kanalnummer für jedes Gerät	3
Einsetzen des WLAN-Dongles	3
Einrichtung des WLAN-Routers	3
Hinweise zur Konfiguration des WLAN-Routers.....	3
Verbindung der WLAN-Dongles.....	4
Leitfaden zur Snoezelen-App	4
Verbindung mit Ihrem Snoezelen-Netzwerk.....	4
Das Konzept der App.....	4
Home – Meine Räume.....	4
Raum auswählen.....	4
Raum wechseln	5
Geräte	5
Hinzufügen eines neuen Snoezelen-Geräts.....	5
Bearbeiten eines Snoezelen-Geräts	5
Löschen eines Snoezelen-Geräts.....	5
Geräte aus der Liste ein- und ausschalten.....	5
Fernbedienungen.....	5
Fernbedienung für funkgesteuerte Steckdosen	6
Fernbedienung für Effekt-Rad-Projektoren.....	6
Fernbedienung für Faseroptik-Beleuchtung	6
Fernbedienung für Spotlights.....	6
Fernbedienung für Spiegelkugeln	6
Fernbedienung für Blasensäulen	6
Szenen.....	7
Aktuelle Einstellungen als neue Szene speichern	7
Szene aufrufen.....	7
Szene umbenennen.....	7
Szene mit aktuellen Geräteeinstellungen überschreiben	7
Szene löschen.....	7
App beenden.....	7
Hardware ausschalten.....	8
Weitere Unterstützung	8

Leitfaden zur Snoezelen-Hardware

Kompatible Geräte

Die Snoezelen-App kann jedes Snoezelen-Gerät aus dem Sport-Thieme Therapie-Sortiment steuern, das mit „SnoezelenTouchControl“ gekennzeichnet ist. Dazu gehören:

- Projektoren für Effekt-Räder, 20 W LED, kabellos/WLAN
- Projektoren für Effekt-Räder, 40 W LED, kabellos/WLAN
- LED-Lichtquellen für Faseroptik-Beleuchtung
- Schaltbare Blasensäulen
- LED-Spotlights
- Verstellbare Spiegelkugel-Motoren
- WLAN-fähige schaltbare Steckdosen

Viele Geräte können sowohl konventionell als auch über die App bedient werden. Ältere Geräte, die mit der Sport-Thieme Snoezelen-Fernbedienung kompatibel sind, können ebenfalls problemlos für die App-Steuerung nachgerüstet werden. Pro Gerät wird ein WLAN-Dongle benötigt sowie ein vorkonfigurierter WLAN-Router pro Snoezelen-Raum.

Installation des WLAN-Dongles

Zuweisung der Kanalnummer für jedes Gerät

Mit der Snoezelen-App können Sie maximal 15 Geräte unabhängig voneinander steuern. Jedem Gerät muss eine eindeutige Kanalnummer zugewiesen werden (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, A, B, C, D, E oder F). Diese Nummer stellen Sie am blauen Drehschalter vor dem Einstecken des Dongles ein.

Gut zu wissen:

Sie können auch zwei oder mehr Geräte im Netzwerk über einen Kanal steuern. Wählen Sie dafür einfach dieselbe Kanalnummer für alle verbundenen Geräte. Kanal „0“ bedeutet, dass WLAN für das Gerät deaktiviert ist.

Einsetzen des WLAN-Dongles

Schalten Sie Ihr Snoezelen-Gerät aus oder trennen Sie es vom Strom, bevor Sie den WLAN-Dongle vorsichtig in den entsprechenden Anschluss einsetzen. Vermeiden Sie das Verbiegen der Kontaktstifte oder Verletzungen durch diese.

Einrichtung des WLAN-Routers

Der Router ist die zentrale Schnittstelle für das drahtlose Netzwerk, das Ihre Snoezelen-Geräte mit Ihrem Android-Smartphone oder Tablet verbindet. Stellen Sie den Router im Snoezelen-Raum oder in der Nähe auf, um optimale Ergebnisse zu erzielen.

Gut zu wissen:

Der WLAN-Router sollte über einen Adapter an das Stromnetz angeschlossen werden. Trennen Sie den Adapter vom Strom, wenn Ihr Snoezelen-WLAN-Netzwerk nicht genutzt wird, um unnötigen Energieverbrauch zu vermeiden.

Hinweise zur Konfiguration des WLAN-Routers

Der WLAN-Router wird vorkonfiguriert geliefert und kann nur mit diesen Einstellungen für Ihr Snoezelen-WLAN-Netzwerk verwendet werden. Ändern Sie die Einstellungen nicht, da sonst das Gerät nicht mehr funktioniert.

Gut zu wissen:

Sie können die Konfiguration ändern, wenn Sie den Router für einen anderen Zweck nutzen möchten. Das Passwort und weitere Informationen finden Sie im Benutzerhandbuch des WLAN-Routers.

Verbindung der WLAN-Dongles

Schalten Sie Ihre Snoezelen-Geräte ein, nachdem die WLAN-Dongles eingesetzt wurden. Aktivieren Sie den WLAN-Router, indem Sie ihn mit Adapter und Stromnetz verbinden. Alle Dongles verbinden sich automatisch mit dem Snoezelen-Netzwerk und die grüne LED-Anzeige leuchtet dauerhaft, sobald die Verbindung vollständig hergestellt ist. Weitere Schritte sind nicht erforderlich.

Gut zu wissen:

Die Netzwerkverbindung kann bis zu 60 Sekunden dauern. Warten Sie, bis alle Geräte verbunden sind, bevor Sie die App nutzen.

Leitfaden zur Snoezelen-App

Verbindung mit Ihrem Snoezelen-Netzwerk

Nach dem Start prüft die Snoezelen-App, ob Ihr Smartphone oder Tablet mit dem Snoezelen-Netzwerk verbunden ist. Sie erhalten eine Nachricht, wenn keine WLAN-Verbindung besteht oder Ihr Gerät mit einem anderen Netzwerk verbunden ist.

Bitte verbinden Sie sich zuerst mit dem Snoezelen-Netzwerk.

Gehen Sie dazu auf Einstellungen > WLAN und aktivieren Sie WLAN, falls nötig.

Wählen Sie „Snoezelen“ aus der Liste aus.

Geben Sie das 8-stellige WLAN-Passwort ein. Dieses finden Sie unten am Router und im gedruckten Handbuch.

Gut zu wissen:

Die App funktioniert nur im Snoezelen-WLAN-Netzwerk. Sollte dieses nicht verfügbar sein, können Sie die App über „Abbrechen“ verlassen. Die Geräte speichern in der Regel das WLAN-Passwort, sodass Sie es nur einmal eingeben müssen.

Das Konzept der App

Die Sport-Thieme Snoezelen-App basiert teilweise auf der Snoezelen-Fernbedienung, die durch diese App ersetzt wird. Nutzer, die bereits mit der Fernbedienung vertraut sind, finden sich schnell zurecht. Die App bietet zusätzliche Funktionen und eine moderne, digitale Benutzeroberfläche.

Das Steuersystem hat drei hierarchische Ebenen: Räume > Szenen > Geräte. Räume enthalten mehrere Szenen, die gespeichert und aufgerufen werden können. Eine Szene besteht aus den Einstellungen für bis zu 15 verschiedene Snoezelen-Geräte.

Home – Meine Räume

Innerhalb der App können Sie in den Räumen 1–6 Ihre Szenen- und Geräteeinstellungen speichern. So können Sie zwischen verschiedenen Standorten wechseln, was besonders praktisch ist, wenn Sie in mehreren Einrichtungen arbeiten. Sie können Einstellungen für bis zu sechs Snoezelen-Räume verwalten und auf Ihrem Smartphone oder Tablet speichern.

Gut zu wissen:

Räume können nicht gelöscht oder umbenannt werden.

Wenn Sie die App testen möchten, ohne dauerhafte Änderungen an Ihrem Raum vorzunehmen, wählen Sie einen anderen Raum aus und verwenden ihn für verschiedene Einstellungen.

Raum auswählen

Nach dem erfolgreichen Start der Snoezelen-App öffnet sich die Oberfläche zur Raumauswahl. Tippen Sie kurz auf das Raum-Icon, und die Geräteoberfläche öffnet sich.

Raum wechseln

Sie können jederzeit von „Geräte“ und „Szenen“ zur „Räume“-Oberfläche wechseln, indem Sie den Zurück-Pfeil im Header antippen und dort den gewünschten Raum auswählen.

Geräte

Die „Geräte“-Oberfläche bietet 15 Speicherplätze für Ihre Snoezelen-Geräte (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, A, B, C, D, E und F). Sie müssen Ihre Geräte beim ersten Gebrauch in den Speicherplätzen einrichten.

Gut zu wissen:

Nutzen Sie das Menü im Footer, um zwischen den Oberflächen „Geräte“, „Szenen“ und „Hilfe“ zu wechseln.

Hinzufügen eines neuen Snoezelen-Geräts

Um ein neues Gerät einzurichten, tippen Sie auf einen freien Speicherplatz und wählen die Option „Gerät hinzufügen“.

Bitte beachten: Die Kanalnummer muss mit der Einstellung am blauen Drehschalter Ihres Geräts übereinstimmen. Siehe auch „Zuweisung der Kanalnummer für jedes Gerät“.

Sie gelangen zur „Einstellungen“-Oberfläche des neuen Geräts, wo Sie folgende Einstellungen definieren können:

- Gerätename – frei wählbar
- Gerätetyp – wählen Sie eine Option aus der Liste

Nach Auswahl des Gerätetyps öffnet sich die entsprechende Fernbedienung. Tippen Sie auf den „Zurück“-Pfeil im Header, um zur Geräteliste zurückzukehren – die geänderten Einstellungen werden automatisch übernommen.

Bearbeiten eines Snoezelen-Geräts

Um ein Gerät zu bearbeiten, tippen Sie auf den entsprechenden Speicherplatz und wählen „Einstellungen & Steuerung“. Die Oberfläche erscheint, wobei die Fernbedienung im unteren Bereich angezeigt wird.

Die Einstellungen „Name“ und „Gerätetyp“ können im oberen Bereich geändert werden.

Tippen Sie auf den „Zurück“-Pfeil im Header, um zur Geräteliste zurückzukehren – die geänderten Einstellungen werden automatisch übernommen.

Löschen eines Snoezelen-Geräts

Um ein Gerät zu löschen, tippen Sie auf den entsprechenden Speicherplatz und wählen „Einstellungen & Steuerung“. Die Oberfläche erscheint, wobei die Fernbedienung im unteren Bereich angezeigt wird.

Wählen Sie die drei Punkte (Untermenü) im Header und danach „Gerät löschen“. Bestätigen Sie die Sicherheitsabfrage – Ihr Gerät und seine Einstellungen werden gelöscht.

Tippen Sie auf den „Zurück“-Pfeil im Header, um zur Geräteliste zurückzukehren – die geänderten Einstellungen werden automatisch übernommen.

Geräte aus der Liste ein- und ausschalten

Sie können jedes Snoezelen-Gerät direkt aus der Geräteliste ein- und ausschalten. Tippen Sie dazu auf das Schalter-Icon auf der rechten Seite der Speicherplätze. Wenn Sie alle Geräte im Raum ein- oder ausschalten möchten, tippen Sie auf „ALLE EIN“ oder „ALLE AUS“.

Fernbedienungen

Um ein Snoezelen-Gerät per WLAN-Fernbedienung zu steuern, wählen Sie „Einstellungen & Steuerung“ aus der Geräteliste.

Gut zu wissen:

Es gibt sechs verschiedene Fernbedienungstypen. Wählen Sie beim Hinzufügen eines neuen Geräts den passenden Typ aus der Liste.

Fernbedienung für funkgesteuerte Steckdosen

Geeignet für:

- WLAN-fähige schaltbare Steckdosen

Funktionen:

- Ein-/Ausschalter

Fernbedienung für Effekt-Rad-Projektoren

Geeignet für:

- Projektoren für Effekt-Räder, 20 W LED, kabellos/WLAN
- Projektoren für Effekt-Räder, 40 W LED, kabellos/WLAN

Funktionen:

- Ein-/Ausschalter
- Drehgeschwindigkeit einstellbar (Stufen 0–9)
- Drehrichtung wählbar (Uhrzeigersinn/Gegen den Uhrzeigersinn)

Fernbedienung für Faseroptik-Beleuchtung

Geeignet für:

- LED-Lichtquellen für Faseroptik-Beleuchtung

Funktionen:

- Ein-/Ausschalter
- Drehgeschwindigkeit des Farbrads einstellbar (Stufen 0–9)
- Drehrichtung des Farbrads wählbar (Uhrzeigersinn/Gegen den Uhrzeigersinn)

Fernbedienung für Spotlights

Geeignet für:

- LED-Spotlights

Funktionen:

- Ein-/Ausschalter
- Drehgeschwindigkeit des Farbrads einstellbar (Stufen 0–9)
- Drehrichtung des Farbrads wählbar (Uhrzeigersinn/Gegen den Uhrzeigersinn)

Fernbedienung für Spiegelkugeln

Geeignet für:

- Verstellbare Spiegelkugel-Motoren

Funktionen:

- Ein-/Ausschalter
- Drehgeschwindigkeit einstellbar (Stufen 0–9)
- Drehrichtung wählbar (Uhrzeigersinn/Gegen den Uhrzeigersinn)

Fernbedienung für Blasensäulen

Geeignet für:

- Schaltbare Blasensäulen

Funktionen:

- Ein-/Ausschalter
- Geschwindigkeit des Farbwechsels einstellbar (Stufen 0–9)
- Drehrichtung des Farbeffekts wählbar (Uhrzeigersinn/Gegen den Uhrzeigersinn)
- Blasensequenz wählbar über Programmtasten 0–9:
 - 0 = Pumpe 1 EIN & Pumpe 2 EIN
 - 1 = Pumpe 1 EIN & Pumpe 2 AUS
 - 2 = Pumpe 1 AUS & Pumpe 2 EIN
 - 3 = Pumpe 1 & Pumpe 2 ALTERNIEREND
 - 4 = Pumpe 1 & Pumpe 2 ALTERNIEREND mit unregelmäßigen Intervallen
 - 5 = Pumpe 2 & Pumpe 1 ALTERNIEREND mit unregelmäßigen Intervallen
 - 6 = Pumpe 1 > PAUSE > Pumpe 2 > PAUSE

- 7 = Pumpe 1 & Pumpe 2 ALTERNIEREND mit Überlappung
- 8 = Pumpe 1 INTERMITTIEREND & Pumpe 2 EIN
- 9 = Pumpe 1 EIN & Pumpe 2 INTERMITTIEREND

Szenen

Sobald Sie alle Geräte in der App hinzugefügt und die Einstellungen angepasst haben, sollten Sie Ihre Arbeit als Szene speichern.

Eine Szene speichert die Einstellungen aller steuerbaren Geräte: Drehgeschwindigkeit, Drehrichtung, ausgewählte Blasensequenz und ob das Gerät ein- oder ausgeschaltet ist. Beim Speichern einer „Szene“ wird der Snoezelen-Raum so gespeichert, wie er in diesem Moment erscheint.

In der „Szenen“-Oberfläche sehen Sie eine Liste der gespeicherten Szenen. Es können bis zu 99 Szenen gespeichert werden. Scrollen Sie durch die Liste, bis die gewünschte Szene angezeigt wird.

Gut zu wissen:

Nutzen Sie das Menü im Footer, um zwischen den Oberflächen „Geräte“, „Szenen“ und „Hilfe“ zu wechseln.

Aktuelle Einstellungen als neue Szene speichern

Tippen Sie auf den Button „Neue Szene hinzufügen“ (+), um Ihre Einstellungen zu speichern. Sie können der Szene einen beliebigen Namen geben. Speichern Sie die Szene und Sie werden zurück zur Liste geleitet.

Szene aufrufen

Tippen Sie auf den Namen einer Szene in der jeweiligen Liste, und die spezifischen Geräteeinstellungen werden sofort übernommen.

Bitte beachten: Nicht gespeicherte Einstellungen werden überschrieben und können nicht wiederhergestellt werden.

Szene umbenennen

Klicken Sie auf die drei Punkte (Untermenü) auf der rechten Seite der Optionsliste und wählen Sie „Umbenennen“. Sie können einen beliebigen Namen vergeben. Speichern Sie den neuen Namen und Sie werden dann zurück zur Szenenliste geleitet.

Szene mit aktuellen Geräteeinstellungen überschreiben

Klicken Sie auf die drei Punkte (Untermenü) auf der rechten Seite der Optionsliste und wählen Sie „Szene überschreiben“. Ihre aktuellen Einstellungen werden für die ausgewählte Szene gespeichert. Alle zuvor gespeicherten Einstellungen für diese Szene werden gelöscht. Speichern Sie die Szene und Sie werden zurück zur Liste geleitet.

Szene löschen

Klicken Sie auf die drei Punkte (Untermenü) auf der rechten Seite der Optionsliste und wählen Sie „Szene löschen“. Bestätigen Sie die Löschung – Sie werden zurück zur Liste geleitet.

App beenden

Drücken Sie „Home“ auf Ihrem Smartphone oder Tablet oder tippen Sie den Zurück-Pfeil im Header an, um die App zu schließen.

Gut zu wissen:

Vergessen Sie nicht, gegebenenfalls ein anderes WLAN-Netzwerk auszuwählen, nachdem Sie die App beendet haben.

Hardware ausschalten

Sie können alle Snoezelen-Geräte und den WLAN-Router im Snoezelen-Raum vom Stromnetz trennen, um unnötigen Stromverbrauch zu vermeiden. Ein Hauptschalter, der alle Hardware ausschaltet, ist hierfür eine praktische Lösung.

Gut zu wissen:

Alle Geräte können im Standby-Modus über die Sport-Thieme Snoezelen-App gesteuert werden, was den Stromverbrauch reduziert. Das Gerät wird nur dann vollständig ausgeschaltet, wenn es vom Strom getrennt wird.

Einige Geräte verfügen über einen eigenen Netzschalter, der ebenfalls den Standby-Modus beendet.

Weitere Unterstützung

Sport-Thieme GmbH
Helmstedter Str. 40
38367 Grasleben
Deutschland
info@sport-thieme.de
Telefon: +49 5357 181 503

Sport-Thieme 'TouchControl' for Snoezelen Rooms Control

Thank you for choosing this product!

Please read the following notes carefully before use so you can enjoy this product safely and keep these instructions for future reference. If you have any questions, our team is here for you.



Contents

Guide to the Snoezelen hardware	3
Compatible devices.....	3
Installing the Wi-Fi dongle	3
Allocating the channel number for each device	3
Inserting the Wi-Fi dongle.....	3
Setting up the Wi-Fi router	3
Notes on configuring the Wi-Fi router	3
Connecting the Wi-Fi dongles	4
Guide to the Snoezelen app	4
Connecting to your Snoezelennetwork.....	4
 The concept behind the app	 4
Home – my rooms.....	4
Selecting a room.....	4
Changing the room	5
Devices.....	5
Adding a new Snoezelen device	5
Editing a Snoezelen device	5
Deleting a Snoezelen device.....	5
Turning devices on and off from the list.....	5
Remote controls.....	5
Remote control for radio-controlled sockets.....	6
Remote control for effect wheel projectors.....	6
Remote control for fibre optic lighting.....	6
Remote control for spotlights.....	6
Remote control for mirror balls	6
Remote control for bubble tubes.....	6
Scenes.....	7
Saving the current settings as a new scene	7
Calling up a scene	7
Renaming a scene.....	7
Overwriting a scene with current device settings.....	7
Deleting a scene.....	7
Exiting the app	7
Switching off the hardware.....	8
Further support.....	8

Guide to the Snoezelen hardware

Compatible devices

The Snoezelen app can be used to operate any of the Snoezelen devices from the Sport-Thieme therapy range marked with 'SnoezelenTouchControl'

These include:

- Projectors for effect wheels, 20 W LED, wireless/Wi-Fi
- Projectors for effect wheels, 40 W LED, wireless/Wi-Fi
- LED light sources for fibre optic lighting
- Switch-controlled bubble tubes
- LED spotlights
- Adjustable mirror ball motors
- Wi-Fi enabled switch-controlled sockets

Many of the appliances can be operated in the conventional way or via the app. Several older devices that are compatible with the Sport-Thieme Snoezelen remote control can also be easily retrofitted for app control. You will need a Wi-Fi dongle for each device and a pre-configured Wi-Fi router per Snoezelen room.

Installing the Wi-Fi dongle

Allocating the channel number for each device

assigned a unique channel number (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, A, B, C, D, E or F) – you can set the number on the blue rotary switch before plugging in the dongle.

Good to know:

You can also control two or more devices in a network via one channel. Just select the same channel number for all connected units.

Channel '0' specifies that Wi-Fi is disabled for the device.

Inserting the Wi-Fi dongle

Turn off your Snoezelen device or disconnect it from the mains before carefully inserting the Wi-Fi dongle into the relevant port. Avoid bending the contact pins or injuring yourself with them.

Setting up the Wi-Fi router

The router is the hub for the wireless network connecting your Snoezelen devices to your Android smartphone or tablet. Set up the router in the Snoezelen room itself or nearby to get the best results.

Good to know:

The Wi-Fi router should be plugged in to the mains via an adapter. Disconnect the adapter from the mains when your Snoezelen Wi-Fi network is not in use to avoid unnecessary energy consumption.

Notes on configuring the Wi-Fi router

The Wi-Fi router is delivered pre-configured and can only be used with these settings for your Snoezelen Wi-Fi network. Do not change these settings as doing so may cause the device to stop working.

Good to know:

You can change the configuration if you want to use the router for another purpose.

The password and further information can be found in the user manual for the Wi-Fi router.

Connecting the Wi-Fi dongles

Turn on your Snoezelen devices once the Wi-Fi dongles have been inserted. Switch on the Wi-Fi router by connecting it to the adapter and the mains. All the dongles will automatically connect to the Snoezelen network and the green LED status light will illuminate permanently when fully connected to the network. You do not need to do anything else.

Good to know:

Connecting to the network can take up to 60 seconds. Wait until all devices are connected before using the app.

Guide to the Snoezelen app

Connecting to your Snoezelen network

Once launched, the Snoezelen app will check whether your smartphone or tablet is connected to the Snoezelen network. You will receive a message if there is no Wi-Fi connection or your device is connected to another network.

Please connect to the Snoezelen network first.

1. To do this, go to Settings > Wi-Fi and activate Wi-Fi if necessary.
2. Select 'SNOEZELLEN' from the list.
3. Enter the 8-digit Wi-Fi password. This can be found at the bottom of the router and in the printed manual.

Good to know:

The app will only work in the Snoezelen Wi-Fi network. If this is not available, you can quit the app via 'Cancel'.

Devices usually store the Wi-Fi password so you will only need to enter it once.

The concept behind the app

The Sport-Thieme Snoezelen app is, to some extent, based on the Snoezelen remote control, which this app is replacing. Users who are already familiar with the remote control should find their way around the app quickly. It also offers a few extra functions and has a modern, digital user interface.

The control system has three hierarchical levels: Rooms > Scenes > Devices. Rooms contain several scenes that can be saved and called up. A scene consists of the settings for up to 15 different Snoezelen devices.

Home – my rooms

Within the app, rooms 1–6 are where you can save your scene and device settings. This allows you to switch between different locations, which can be a huge benefit if you're working at more than one facility. You can manage settings for up to six Snoezelen rooms and save them on your smartphone or tablet.

Good to know:

Rooms cannot be deleted or renamed.

If you want to try the app without making any permanent changes to your room, then select another room and use it to explore various set-ups.

Selecting a room

Once the Snoezelen app has successfully launched, the interface for selecting a room will open. Briefly tap the room icon button and the device interface will open.

Changing the room

You can switch from 'Devices' and 'Scenes' to the 'Rooms' interface at any time by tapping the return arrow in the header and then selecting the room you want to switch to in there.

Devices

The 'Devices' interface has 15 storage spaces for your Snoezelen devices (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, A, B, C, D, E and F). You will need to set up your devices in the storage spaces when using the app for the first time.

Good to know:

Use the menu in the footer to switch between the interfaces 'Devices', 'Scenes' and 'Help'.

Adding a new Snoezelen device

To set up a new device, tap on a free storage space and select the 'Add device' option.

Please note: Make sure the channel number corresponds to the setting on the blue rotary switch of your device. Also see 'Allocating the channel number for each device'.

This takes you to the 'Settings' interface for the new device where you can define the following settings:

- Device name – this can be whatever you like
- Device type – choose an option from the list

After selecting the device type, the relevant remote control will open.

Tap the 'Back' arrow in the header to return to the device list and the amended settings will be applied automatically.

Editing a Snoezelen device

To edit a device, tap on the relevant storage space and select the 'Settings & Control' option.

The interface will then pop up, displaying the remote control in the lower part.

The 'Name' and 'Device type' settings can be changed in the upper part.

Tap the 'Back' arrow in the header to return to the device list and the amended settings will be applied automatically.

Deleting a Snoezelen device

To delete a device, tap on the relevant storage space and select the 'Settings & Control' option.

The interface will then pop up, displaying the remote control in the lower part.

Select the three dots (submenu) in the header, then choose 'Delete device'.

Confirm the security prompt and your device and its settings will be deleted.

Tap the 'Back' arrow in the header to return to the device list and the amended settings will be applied automatically.

Turning devices on and off from the list

You can switch each Snoezelen device on and off directly from the device list. To do this, tap the switch icon on the right-hand side of the storage spaces. If you want to turn all devices in the room on or off, tap the 'ALL ON' or 'ALL OFF' button.

Remote controls

To operate a Snoezelen device via Wi-Fi remote control, select 'Settings & Control' from the device list.

Good to know:

There are six different types of remote controls available. When adding a new device, select the correct one from the list.

Remote control for radio-controlled sockets

This is suitable for:

- Wi-Fi enabled switch-controlled sockets

Functions:

- On/off switch

Remote control for effect wheel projectors

This is suitable for:

- Projectors for effect wheels, 20 W LED, wireless/Wi-Fi
- Projectors for effect wheels, 40 W LED, wireless/Wi-Fi

Functions:

- On/off switch
- Rotational speed can be set to levels 0–9
- Rotational direction can be set as clockwise or anticlockwise

Remote control for fibre optic lighting

This is suitable for:

- LED light sources for fibre optic lighting

Functions:

- On/off switch
- Rotational speed of the colour wheel can be set to levels 0–9
- Rotational direction of the colour wheel can be set as clockwise or anticlockwise

Remote control for spotlights

This is suitable for:

- LED spotlights

Functions:

- On/off switch
- Rotational speed of the colour wheel can be set to levels 0–9
- Rotational direction of the colour wheel can be set to clockwise or anticlockwise

Remote control for mirror balls

This is suitable for:

- Adjustable mirror ball motors

Functions:

- On/off switch
- Rotational speed can be set to levels 0–9
- Rotational direction can be set as clockwise or anticlockwise

Remote control for bubble tubes

This is suitable for:

- Switch-controlled bubble tubes

Functions:

- On/off switch
- Speed of the colour change can be set to levels 0–9
- Rotational direction of the colour effect can be set as clockwise or anticlockwise
- Bubble sequence can be selected using the programme keys 0–9:
 - 0 = pump 1 ON & pump 2 ON
 - 1 = pump 1 ON & pump 2 OFF
 - 2 = pump 1 OFF & pump 2 ON
 - 3 = pump 1 & pump 2 ALTERNATE
 - 4 = pump 1 & pump 2 ALTERNATE at irregular intervals
 - 5 = pump 2 & pump 1 ALTERNATE at irregular intervals
 - 6 = pump 1 > PAUSE > pump 2 > PAUSE

7 = pump 1 & pump 2 ALTERNATE with an overlap

8 = pump 1 INTERMITTENT & pump 2 ON

9 = pump 1 ON & pump 2 INTERMITTENT

Scenes

Once you have added all the devices in the app and are happy with the settings, you should then save your work as a scene.

A scene saves the settings of all controllable devices: rotational speed, rotational direction, selected bubble sequence and whether the device is switched on or off. When saving a 'scene', the Snoezelen room will be saved as it appears in that moment.

In the 'Scenes' interface, you'll see a list of the ones you've saved. You can store up to 99 scenes. Scroll through the list until the one you're looking for appears on the screen.

Good to know:

Use the menu in the footer to switch between the interfaces 'Devices', 'Scenes' and 'Help'.

Saving the current settings as a new scene

Tap the 'Add new scene' button (+) to save your settings. You can call it any name you like. Save the scene and you'll be directed back to the list.

Calling up a scene

Tap on the name of a scene in the relevant list, and the specific device settings will be applied instantly. Please note: Any unsaved settings will be overwritten and cannot be restored.

Renaming a scene

Click on the three dots (submenu) on the right-hand side of the list of options, and select 'Rename'. You can allocate any name you wish. Save the new name and you'll then be directed back to the list of scenes.

Overwriting a scene with current device settings

Click on the three dots (submenu) on the right-hand side of the list of options, and select 'Overwrite scene'.

Your current settings will then be saved for the selected scene. All settings that were previously saved for this scene will be deleted.

Save the scene and you'll be directed back to the list.

Deleting a scene

Click on the three dots (submenu) on the right-hand side of the list of options, and select 'Delete scene'. Confirm that you really want to delete the scene and you will be taken back to the list.

Exiting the app

Press 'Home' on your smartphone or tablet, or tap the return arrow in the header to close the app.

Good to know:

Remember to select a different Wi-Fi network if necessary after exiting the app.

Switching off the hardware

You can disconnect all Snoezelen devices and the Wi-Fi router in your Snoezelen room from the mains to avoid unnecessary electricity consumption. A master switch that turns off all hardware might be a convenient solution for this.

Good to know:

All devices can be controlled in standby mode via the Sport-Thieme Snoezelen app and that helps to reduce the electricity consumption. The device will only be fully switched off if turned off at the mains. Some devices have their own mains switch which also ends standby mode.

Further support

Sport-Thieme GmbH
Helmstedter Str. 40
38367 Grasleben
Germany
info@sport-thieme.de
Phone: +49 5357 181 503